



L'Espagne interdira de fumer dans les lieux publics fermés en 2010

Rubrique : actualités - Date : lundi 14 décembre 2009

La ministre de la Santé espagnole Trinidad Jimenez a déclaré ce lundi, que Le gouvernement socialiste espagnol veut interdire totalement le tabagisme dans les lieux publics fermés tels que les bars et restaurants en 2010 . Elle a ajouté que les négociations étaient très avancées", sans donner pour autant donner un calendrier précis sur la mise en place de la mesure.

En août, cette dernière avait déjà annoncé que le gouvernement travaillait sur cette interdiction. En 2006, l'Espagne avait mis en place une interdiction de fumer partielle et moins restrictive que dans les autres pays européens. La mesure interdisait de fumer dans les lieux publics fermés et les lieux de travail laissait la possibilité aux bars et restaurants de choisir s'ils étaient fumeurs ou non fumeurs.

Cette loi, souvent mis en avant par les restaurateurs français comme le bon exemple, semble avoir généralisé les lieux fumeurs et ne répondait donc pas aux attentes de la population.